

Herrn Oberbürgermeister
Thomas Eiskirch

Änderungsantrag

zur Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Nachhaltigkeit und Ordnung am 24. März 2022

Landschafts- und Klimapark Springorum (TOP 1.2)

Der Beschlussvorschlag wird wie folgt ergänzt:

Sofern in der Ausführungsplanung Radwegeverbindungen ausgewiesen werden, beauftragt der Ausschuss die Verwaltung, grundsätzlich Geh- und Radwege getrennt anzulegen.

Begründung

Erfahrungen zeigen, dass es bei gemeinsam genutzten Wegen in Grünanlagen immer wieder zu Konflikten kommen kann, nicht zuletzt auf der Springorumtrasse selbst. In der nun beginnenden detaillierten Ausführungsplanung für den Landschafts- und Klimapark sollte deshalb auf eine klare Zuordnung von zulässigen Nutzungen geachtet werden. Geh- und Radwege sind deshalb baulich getrennt auszuführen.

Martina Schmück-Glock
Die SPD im Rat

Ronja Reyes Henriquez
Die Grünen im Rat